

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Tres atendidos en el Hospital Reina Sofía tras el quinto encierro de las Fiestas de Tudela

Se trata de tres hombres de 22, 29 y 54 años, vecinos de Burlada, Tudela y Murchante, respectivamente, que presentaban diversos traumatismos de carácter leve

Viernes, 29 de julio de 2011

La celebración del quinto encierro de las Fiestas de Tudela ha dejado un balance de tres atendidos en el Hospital Reina Sofía de Tudela. Se trata de tres hombres de 22, 29 y 54 años, vecinos de Burlada, Tudela y Murchante, respectivamente, que presentaban diversos traumatismos y contusiones de carácter leve y han sido dados de alta tras ser atendidos.

En concreto, el Servicio de Urgencias del Hospital Reina Sofía ha atendido a M.A.V., burladés de 22 años, que presentaba un traumatismo en las extremidades inferiores tras sufrir una caída en la entrada de la Plaza de Toros; a D.J.P., tudelano de 29 años, que ha sufrido un percance en la zona del Parque de Otoño y presentaba un traumatismo en el hombro; y a V.J.A.R., vecino de Murchante de 54 años, que también ha sufrido un traumatismo en el hombro en el callejón de la Plaza de Toros.

La carrera de esta mañana ha estado protagonizada por los toros de la ganadería de Conde de Maza, de Morón de la Frontera (Cádiz). Mañana, sábado 30 de julio, será el turno de las reses de la ganadería de Manuel Ángel Millares.